



PT WIJAYA KARYA (Persero) Tbk.

Press Release

Untuk disiarkan segera

Jl. D.I. Panjaitan Kav. 9-10
Jakarta 13340
Kotak Pos 4174/JKTJ

WIKA Pecahkan Rekor Dunia Pada Peringatan Hari Ulang Tahunnya ke-57

Pemeriksaan Mata & Pemberian 5.700 Kacamata Plus

Jakarta, 11 Maret 2017 – PT WIJAYA KARYA (Persero) Tbk. (WIKI) berhasil memecahkan Rekor Museum Rekor Dunia Indonesia untuk kategori Pemeriksaan Mata & Pemberian Kacamata Plus Gratis kepada 5.700 orang dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Perseroan ke-57 di WIKI Tower, Jakarta, Sabtu (11/3)

Contact Person :

Suradi
Corporate Secretary

Tel : 6221-80679200
Fax : 6221-85911969
Email : humas@wika.co.id

Pemberian piagam rekor dunia tersebut disampaikan langsung oleh Jaya Suprana selaku pendiri Museum Rekor Dunia Indonesia (MURI) kepada Komisaris Independen WIKI, Nurrachman.

"WIKI bukan hanya menghasilkan profit yang hanya dinikmati perusahaan sepihak, tetapi juga sudah berhasil menghasilkan benefit yang bermanfaat untuk banyak orang dan lingkungan," ujar Jaya Suprana pasca menyerahkan piagam penghargaan.

Turut menghadiri acara bertajuk WIKI Berlima Tujuh (WIKI Bersama Lingkungan & Masyarakat Bersatu Untuk Maju & Sehat) ini antara lain; Walikota Jakarta Timur, Bambang Musyawardana; Pendiri MURI, Jaya Suprana; Camat Jatinegara, Nasrudin Abu Bakar; Jajaran aparaturnya Kantor Walikota Jakarta Timur, Kecamatan Jatinegara, seluruh Kelurahan; Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan dan Anak Perusahaan, Manajemen & Karyawan Perseroan serta warga di sekitar Kelurahan tempat acara berlangsung.

Pemecahan rekor dunia yang merupakan bagian dari program CSR (Corporate Social Responsibility) WIKI tersebut diadakan di 8 wilayah Kelurahan di Kecamatan Jatinegara dan disiarkan langsung dari Kantor Pusat WIKI sebagai pusat acara WIKI Berlima Tujuh. Adapun Kelurahan yang berpartisipasi dalam kegiatan ini antara lain: Kelurahan Kampung Melayu, Kelurahan Bidara Cina, Kelurahan Balimester, Kelurahan Rawa Bunga, Kelurahan

Cipinang Muara, Kelurahan Cipinang Besar Selatan, Kelurahan Cipinang Besar Utara dan juga di Kantor Pusat WIKA (WIKI Tower) yang mewakili wilayah Kelurahan Cipinang Cempedak.

WIKI Berlima Tujuh

Rangkaian kegiatan CSR WIKI Berlima Tujuh yang berlangsung semarak hari ini sejalan dengan Program Kementerian BUMN yaitu "BUMN Hadir Untuk Negeri", dimana BUMN harus berkontribusi dan memberikan manfaat untuk masyarakat sekitar.

Direktur Utama Perseroan, Bintang Perbowo dalam kesempatan terpisah menyampaikan bahwa diusungnya tema WIKI Berlima Tujuh sebagai kegiatan CSR tahun ini adalah wujud apresiasi Perseroan untuk berkontribusi pada lingkungan dan masyarakat dalam perayaan hari jadi yang ke-57.

Beberapa agenda WIKI Berlima Tujuh dalam rangka perayaan Ulang Tahun Perseroan, antara lain:

1. Kegiatan Donor Darah HUT WIKI ke-57
2. Pemecahan Rekor MURI untuk Pemeriksaan Mata & Pemberian Kacamata Plus Gratis sebanyak 5.700 orang
3. Kerja Bakti 570 orang Pegawai dan Masyarakat
4. Senam Pagi "Gemufamire" bersama sebanyak 570 orang
5. Doa Bersama serta Pemberian sembako untuk 570 Anak Yatim
6. Pemberian Sembako kepada petugas PPSU (Pasukan Orange) sebanyak 570 Paket
7. Penghargaan Pelaksanaan BUMN Mengajar Terbaik WIKI Tahun 2016
8. Hiburan seni dari komunitas "Forum Anak" Kecamatan Jatinegara

Perseroan menyambut baik animo positif dari seluruh jajaran aparat pemerintah Kotamadya Jakarta Timur, Kecamatan Jatinegara, dan 8 Kelurahan di wilayah Kecamatan Jatinegara Jajaran Komisaris, Direksi, Manajemen dan karyawan, serta warga sekitar pada kegiatan bertajuk WIKI Berlima Tujuh ini.

"Semoga masyarakat di wilayah Kecamatan Jatinegara dapat bersama WIKI mewujudkan lingkungan yang maju dan sehat yang dapat terus berlangsung tidak

hanya menjelang perayaan HUT WIKA saja tetapi juga setiap saat,” pungkas Direktur Utama optimistis.